

Herzogenbuchsee, 17. Februar 2023 **Medienmitteilung**

Nachfolgeregelung Gemeinderat Herzogenbuchsee

Die FDP gratuliert Livia Stauer zur Ersatzwahl in den Gemeinderat

Markus Loosli (GLP) tritt per Ende Juni 23 aus dem Gemeinderat Herzogenbuchsee zurück. Üblicherweise rückt die nächste von der Bevölkerung gewählte Person auf der Parteiliste nach. Unter den im Herbst 2021 zur Gemeinderatswahl angetretenen Kandidatinnen & Kandidaten der GLP befinden sich offensichtlich keine Ersatzpersonen mehr, die heute noch motiviert und gewillt sind, ein Amt im Gemeinderat anzutreten. Die GLP ernennt neu Livia Stauer als Nachfolgekandidatin.

Am 16. Januar 2023 kündigte Markus Loosli (GLP), aktueller Gemeindepräsident von Herzogenbuchsee, seinen Rücktritt per Ende Juni 2023 an. Scheidet während der Amtszeit ein Mitglied aus einer Gemeindebehörde aus, so rückt eine Ersatzperson der damals Kandidierenden der betroffenen Partei nach. Dies ist das übliche Vorgehen gemäss der gültigen Gemeindeordnung.

Interessanterweise sind eineinhalb Jahre nach den Gemeinderatswahlen keine damals von der Bevölkerung gewählten Personen auf der GPL-Parteiliste mehr bereit, ein Amt im Gemeinderat anzutreten. Damit obliegt es der GLP, eine neue Ersatzkandidatin / einen neuen Ersatzkandidaten zu bestimmen, auch wenn diese Person noch nie für den Gemeinderat kandidiert hat und somit auch keine Stimme auf sich vereinen kann.

Die GLP ernennt neu Livia Stauer als Nachfolgekandidatin für den Gemeinderat. Damit ist Frau Stauer die dritte ausgebildete Lehrerin im Gemeinderat (neben Ruth Sager Schär und Denise Arni-Séquin) und die fünfte Frau. In der heutigen Zeit, wo grosser Wert auf Diversität und Heterogenität in Entscheidungsgremien gelegt wird, wirft diese Ernennung doch zumindest ein Fragezeichen auf. Immerhin ist Frau Stauer heute im Bereich der Rechtswissenschaften (MLaw) tätig und nicht mehr in ihrem ursprünglichen Beruf.

Die FDP Herzogenbuchsee sieht dieser Erneuerung grundsätzlich positiv entgegen. Sie bietet die Chance auf frischen liberalen Wind im Gemeinderat! Die aktuellen Herausforderungen und damit zusammenhängenden Erwartungen sind enorm. Es gilt die politisch verhärteten Fronten möglichst rasch zu vereinen, damit gemeinsam ökonomisch nachhaltige Lösungen für die stark verschuldete Gemeinde Herzogenbuchsee ausgearbeitet und umgesetzt werden können.

Die FDP Herzogenbuchsee wünscht Frau Livia Stauer alles Gute, viel Erfolg sowie auch Spass in ihrer neuen Funktion als Gemeinderätin von Herzogenbuchsee.

<u>www.fdp-herzogenbuchsee.ch</u> - Damit unser Dorf mit Weitsicht auch in Zukunft für alle Bürgerinnen und Bürger attraktiv bleibt.

Kontakt:

Matthias Fricke, Parteipräsident FDP Sektion Herzogenbuchsee, Telefon 062 956 6888